



Liebe Eltern

Im Lindenhof und rundherum wurde und wird gebaut. Das Primarschulhaus ist (fast) fertig saniert, die Schulzimmer in den Containern (fast) fertig verpackt... Nach den Herbstferien findet der Unterricht im neuen, alten Schulhaus statt! Auch der Spielplatz zwischen dem Lindenhof- und dem Langacker-Schulhaus ist saniert und um eine Attraktivität erweitert. Er wurde kürzlich vom Quartiersverein, Vertretern der Stadt und unter Mitwirkung der Schule feierlich eingeweiht.

Auch wir bauten und bauen im Unterricht. Mitte August eröffneten wir das Schuljahr unter dem Motto «Achtung fertig bauen». Zum Bauen braucht es vielerlei Kompetenzen, zum Beispiel: Sägen, planen, hämmern, konstruieren. Neben dem fachlichen Wissen sind auch soziale Kompetenzen erforderlich. Dazu gehören das zusammen Arbeiten, die gegenseitige Unterstützung, Fairness und eine Konfliktlösung, die das Bauen und wieder Herstellen von Brücken zueinander ins Zentrum stellt. Ein Jahr wird kaum reichen, um mit den Schülerinnen und Schülern alle Kompetenzen rund um das Bauen zu erlernen. Aber wir freuen uns, mit den Kindern ihre Fähigkeiten und Fertigkeiten auf- und weiterzubauen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie schöne Herbstferien!
Katharina Stoll

Wichtige Daten

30.09.-22.10.	Herbstferien
Mo, 23.10.	Schulbeginn, Besammlung um 8.00 Uhr auf dem Pausenplatz Lindenhof
Mo, 30.10.	Weiterbildung für Lehrpersonen, Nachmittag schulfrei
Mi, 01.11.	Allerheiligen, ganzer Tag schulfrei
Do, 09.11.	Zukunftstag für Kinder der 5. und 6. Klassen
Dj/Mi, 14./15.11.	Schulbesuchstage für Eltern in allen Klassen
Di, 21.11	Othmarsmarkt, Nachmittag schulfrei
24.12.-07.01.24	Weihnachtsferien
Mo, 08.01.	Schulbeginn um 8.00 Uhr
20.01.-28.01.	Winterferien
29.01.	Schulbeginn um 8.00 Uhr